



令和5年の幕開け 成長、飛躍の年に！

新しい年を迎えました。保護者の皆様、地域の皆様におかれましても、清々しい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

今年の干支は「癸卯(みずのとう)」。「癸」は雨や露、霧など静かであたたかい大地を潤す恵の水を表しており、生命の終わりを意味するとともに、次の新たな生命が成長し始めている状態を表しています。「卯」は穏やかなうさぎの様子から安全、温和の意味があり、弾むように駆けるうさぎのイメージから卯年は何かを始めるのに縁起が良く、希望に溢れ、景気が好転するよい年と言われています。「癸」と「卯」の組み合わせの年であることから、これまでの努力が実を結び、勢いよく成長し、飛躍するような年になるとも言われます。

3学期の始業式では、次の3つの話と1月の生活目標について話をしました。



玄関の花
〈迎春〉

新年の目標を立てましょう

新しい年が始まると、気持ちが引き締まるような感じがします。年が改まると気持ちも改まるということだと思います。「よい年にしたい」「こんなことをがんばるぞ」など、明るく前向きな気持ちになります。「一年の計は元旦にあり」と言います。新しい年を迎え、新たな目標を立てましょう。

努力する自分になりましょう

3学期が始まりました。とても短い学期ですが、3学期のまとめと同時に、学年のまとめとして大切な時期です。1年生から5年生は一つずつ上の学年に、6年生は小学校生活の締めくくりであり、中学校への準備をする学期でもあります。友達や先生と一緒に、楽しい思い出が残せるよう毎日を大切に過ごしてほしいと思います。自分ではなかなか気がつきませんが、毎日の努力が自分をつくっていきます。努力する自分になりましょう。努力とは「目標実現のため自分の力を出して励むこと」「あきらめずに希望をもって続けること」です。



飛躍の年にしましょう

今年は卯(うさぎ)年です。うさぎは、その元気に飛び跳ねる姿から「飛躍」や「向上」を表すものとして親しまれ、卯年は飛躍の年と言われます。また、新しいことに挑戦するのに最適な年とも言われています。自分の持ち味や得意なことを活かして、大きく飛躍、ジャンプする年になることを願っています。目標に向かって大きく成長する一年にしましょう。

子どもたちのがんばりを認め、励ますとともに、一人ひとりの成長を見守り支援していくために教職員一同力を合わせてまいります。保護者の皆様、地域の皆様、3学期もどうぞよろしく申し上げます。





生活目標 ・すすんであいさつをしよう
 ・元気に活動しよう

「明るく・いつも・先に・続ける あいさつ」

- 「あ」：明るく、温かく
- 「い」：いつでも、誰にでも
- 「さ」：先に、すすんで
- 「つ」：続けて、次の言葉を



※「つ」には、挨拶という行為を続ける、挨拶に次の言葉を加えるという二つの意味があります。次の言葉とは、「おはよう、今日は寒いね」の「今日は寒いね」などのように、相手との会話を続けるための言葉です。

「挨拶」には、とても重要な意味があると言われます。「挨拶」の「あい」には心を開くという意味、「さつ」にはその心に近づくという意味があります。つまり、「挨拶」とは、まず自分の心を開くことで相手の心を開かせ、相手の心に近づいていくということです。「挨拶」は人間関係をスタートさせるための大切な言葉です。気持ちのよい挨拶が響く長等小学校にしていきましょう。

1月の行事予定 (R5. 1. 10現在) ※今後、予定を変更する場合があります。

日	2	火	水	木	金	土
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10 始業式 3校時日課	11 3校時日課	12 給食開始 4校時日課	13 避難訓練(地震)	14
15	16	17	18 委員会 5・6年	19 ユニバーサル公演 ※ (1・2年、さくら)	20	21
22	23	24 委員長会	25 クラブ 4・5・6年	26 子ども議会 PTA地区懇談会	27 研究発表協議会 ※	28
29	30	31				

※ユニバーサル公演：『文化芸術による子供育成推進事業』として、人形劇団「デフ・パペットシアター・ひとみ」による公演を、1・2年生、さくら対象に実施します。

※1月27日(金)の詳細は、「研究発表協議会の実施に伴う日課変更について」(令和4年12月15日配布)で確認をお願いします。

◇今年度の卒業証書授与式は、令和5年3月17日(金)です。時間や参加者などについては、詳細が決まり次第お知らせします。